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ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A ESTRADA RURAL DO CERVINHO 
 
 

Fui procurado por diversos moradores do Bairro 
Rural do Cervinho e proximidades que nos informaram que o cadeado da porteira da 
Estrada Rural do Cervinho que dá acesso ao Horto Florestal tem ficado fechado, 
impedindo a passagem de cavaleiros e carroças no local, o que tem causado muitos 
transtornos. 

 
 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal., preste a esta Casa de Leis, após 
consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, a seguinte 
informação: 

 
- Qual o motivo do cadeado fechado na porteira da 

Estrada Rural do Cervinho que dá acesso ao Horto 

Florestal? 
 
 
 
 
 
 

 SALA DAS SESSÕES, em 22 de junho de 2015. 
 

 

 

                                                                   ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
Vereador – PSD 
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